

## **Bonallo (Goh-Lanno ?)**

Ce village se situe à moins d'un kilomètre du bourg du Pluvigner, au nord-est. Mariés en 1732, Jean AUDRAN (n°226) est originaire de Kerizan-l'Eau en PLUVIGNER, Yvonne ARHURO (n°227), du Faouet en PLUMERGAT. Pendant quelques années, la famille semble vivre dans divers villages de PLUVIGNER dont Goh-Lanno (*Bonallo*), où naissent au moins Guillaume le 17 Mars 1744, et sans doute Louise Marie (n°113) le 4 Juillet 1750. Peu après, les AUDRAN s'installent définitivement au Magouero en PLUMERGAT.